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Infolettre aux Français du Royaume-Uni - Novembre 2019 (n°44)

Brexit "Saison 3"
 
Madame, monsieur, chers compatriotes établis au Royaume-Uni,
 
À ce jour, le Royaume-Uni fait toujours partie de l'Union européenne et c'est
assurément le lieu où j'entends le plus souvent chanter l'hymne européen.

Cela entretient mon optimisme sur l'issue de ce feuilleton qui entre dans sa saison 3, après
deux reports de sortie.
 
Lors de la campagne de 2016, les partisans du Brexit s'étaient engagés à garantir aux
Européens du Royaume-Uni l'obtention automatique d'un permis de résident permanent,
après la sortie.
 
Le gouvernement britannique a rompu cette promesse. Il a créé le titre de séjour Settled
Status et une procédure d'obtention sans automaticité d'attribution.
 
Les articles de presse et les témoignages recueillis par l'association In Limbo auprès des
Européens révèlent un climat propice à l'anxiété qui préfigure parfois leur décision de quitter
le territoire britannique. Je déplore profondément cette situation et j'assure toutes les
personnes qui en souffrent de ma solidarité et de ma sympathie.
 
Divers témoignages me sont remontés selon lesquels des propriétaires, des employeurs
voire des directeurs d'écoles auraient demandé à des Européens de justifier de leur Settled
Status, comme d'un sésame. Ces discriminations sont illégales tant que le Royaume-Uni fait
partie de l'Union européenne. Nous disposons toujours des mêmes droits que les
Britanniques.
 
Après avoir amené Theresa May à renoncer à la taxe de £65 exigée pour la demande du
Settled Status, l'association the3million cofondée par Nicolas Hatton, délégué consulaire, a
réussi le tour de force de faire inscrire l'automaticité du Settled Status dans les manifestos
des LibDems, des Travaillistes et des Verts. C'est une nouvelle performance que je salue.
 
Selon le consulat, 92 000 personnes ont demandé le Settled Status. Pour ceux qui ont reçu
une réponse, 70% l'auraient obtenu, tandis que 30% auraient obtenu un pre-Settled Status.
Nous n'avons pas connaissance du nombre de Français actuellement en attente de
réponse, car il n'existe pas de statistique nationale sur ce point.
 
J'ai organisé plusieurs conférences sur le thème : "Settled Status : pourquoi en faire la
demande et comment l'obtenir ?". J'invite ceux qui souhaitent garantir leurs droits à rester
au Royaume-Uni à engager cette démarche (lien).
 
Pour assister les personnes qui auraient des difficultés à concrétiser leur demande,
l'association SETTLED a été créée par les fondateurs de the3million.
 
Quel que soit le résultat des élections générales et même si "l'accord" trouvé avec Boris
Johnson devait entrer en vigueur, nous entamerons au plus tard le 1er février prochain un
Brexit saison 4, car tout n'est pas réglé... loin de là !
 
Fidèlement,
 

Si vous avez des difficultés pour visualiser ce message,
  consultez la copie web 

https://www.gov.uk/settled-status-eu-citizens-families/applying-for-settled-status?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
https://settled.org.uk/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
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Olivier Cadic
Sénateur représentant les Français établis hors de France
Secrétaire de la commission des Affaires étrangères, de la Défense et des Forces armées
Vice-Président de la délégation sénatoriale aux Entreprises

Un Monde de projets (édito HL du 7 nov. 2019) 
En cinq ans de mandat, j'ai effectué́ 348 déplacements hors de France et traversé
92 pays. Ma plaquette "Un Monde de projets" constitue une synthèse des projets
inspirés et conduits par les élus consulaires, les ambassadeurs et les acteurs de

notre réseau économique, éducatif et culturel. LIEN

Le plus beau jour de mon mandat (édito HL du 23 sept. 2019) 
Cet été, à Kazan, j'ai vécu l’aboutissement heureux de la candidature de Lyon pour
l'organisation des Olympiades des métiers en 2023 (WorldSkills). Un succès
collectif qui permettra de réhabiliter l’enseignement professionnel et de développer

l’apprentissage, excellents antidotes au chômage des jeunes. LIEN

Le Noël des Français de Londres 
Lundi 09 décembre 2019

19h15 à 23h30 
 

J'espère vous retrouver dans quelques jours dans le plus
vieux pub de South Kensington qui date de… 1515 !

L’UFE GB, présidée par Carole Rogers, vous invite au
pub The Hoop and Toy (Private Room sur la droite du
Pub), 34 Thurloe Place, London, SW7 2HQ 

 
À J-3 de la date des élections générales britanniques, je serai heureux d'échanger avec
vous en présence de Nicolas Hatton, président de the3million, sur les enjeux du scrutin
pour les Européens du Royaume-Uni. Nous prolongerons cet échange autour du verre de
l’amitié.
 

Merci de vous inscrire en cliquant sur ce LIEN 

Marie-Blanche Payerne-Camps rejoint mon équipe
 
Marie-Blanche connait bien les problématiques des Français de
l'étranger. Elle a vécu 16 années à Londres en travaillant dans le
domaine associatif et a été élue déléguée consulaire en 2014. Depuis
novembre, elle a rejoint mon bureau au Sénat, aux côtés de François
Gheysens.

http://www.oliviercadic.com/parcours/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
http://www.oliviercadic.com/au-senat/hebdolettre-n126-edito-un-monde-de-projets-ma-resolution-venezuela-adoptee-fonctionnement-de-lanefe-faciliter-la-mobilite-de-100-000-transfrontaliers-avec-le-luxembourg/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
http://www.oliviercadic.com/au-senat/hebdolettre-n125-edito-le-plus-beau-jour-de-mon-mandat-olympiades-des-metiers-lyon-2023-lafe-a-70-ans-conference-des-ambassadeurs-et-des-ambassadrices-le-president-de/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
https://www.eventbrite.com/e/noel-des-francais-de-londres-tickets-83826215467?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
https://www.eventbrite.com/e/noel-des-francais-de-londres-tickets-83826215467?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
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Brexit, Balkans : mes questions à Amélie de Montchalin + sa
réponse (vidéo 8m)
 
La commission des Affaires européennes, présidée par Jean Bizet, a auditionné Amélie de
Montchalin, secrétaire d’État, chargée des Affaires européennes. Mon intervention a porté
sur trois points : l’élargissement européen aux Balkans occidentaux, le Brexit, la sécurité des
Européens en Grande-Bretagne.

En savoir +

http://www.oliviercadic.com/au-senat/brexit-balkans-mes-questions-a-amelie-de-montchalin-sa-reponse-video-8m/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
http://www.oliviercadic.com/au-senat/brexit-balkans-mes-questions-a-amelie-de-montchalin-sa-reponse-video-8m/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
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GE2019 : the3million demande aux candidats de s'engager
 
L'association the3million, présidée par Nicolas Hatton, demande aux futurs parlementaires
d'exprimer leur soutien en faveur des citoyens européens en signant un engagement portant
sur trois points : le droit acquis de résider au RU ; le droit de voter et d'être candidat aux
élections locales ; un document attestant leur statut.

En savoir +

https://www.the3million.org.uk/pledge?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
https://www.the3million.org.uk/pledge?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
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The In Limbo Project mobilise sur la liberté de circulation
 
The In Limbo Project (ILP) enregistre les témoignages des cinq millions de victimes du Brexit
pour leur permettre de se faire entendre. L'association a produit une vidéo "Freedom of
Movement" alertant les citoyens britanniques sur leur risque de perdre ce droit précieux de
vivre, de travailler et d'aimer dans tous les pays de l'Union européenne.

En savoir +

https://twitter.com/InLimboBrexit/status/1193806663695917056?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
https://twitter.com/InLimboBrexit/status/1193806663695917056?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
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JDC à l’étranger & 11 nov à Londres – Audition de Geneviève
Darrieussecq
 
Satisfait des réponses de Geneviève Darrieussecq, secrétaire d’État auprès de la ministre
des Armées, à mes deux propositions : une solution suite à l’arrêt de la Journée Défense et
Citoyenneté (JDC) à l’étranger ; rétablir la cérémonie du 11 novembre à Londres devant la
statue du Maréchal Foch dès 2020.

En savoir +

http://www.oliviercadic.com/au-senat/jdc-a-letranger-11-nov-a-londres-audition-de-genevieve-darrieussecq/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
http://www.oliviercadic.com/au-senat/jdc-a-letranger-11-nov-a-londres-audition-de-genevieve-darrieussecq/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
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Londres (8 octobre 2019)
 
Bienvenue à Catherine Colonna, nouvelle ambassadrice de France au Royaume-Uni. 
 
Thèmes : BREXIT. Soirée the3million : Nicolas Hatton, pdt the3million et délégué consulaire
; Patricia Connell, déléguée consulaire ; Nombreuses personnalités : Gina Miller, Alberto
Costa, David Schneider, Claude Moraes ou Stuart McDonald… // COMMUNAUTÉ
FRANÇAISE. Ambassade : Catherine Colonna, ambassadrice de France ; François
Revardeaux, premier conseiller ; Eric Pagès, contre-amiral et attaché de Défense ; Lucia
Da Silva, attachée de coopération éducative.

En savoir +

http://www.oliviercadic.com/en-circonscription/en-circonscription-au-royaume-uni-londres-8-octobre-2019/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
http://www.oliviercadic.com/en-circonscription/en-circonscription-au-royaume-uni-londres-8-octobre-2019/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
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Londres (12 octobre 2019)
 
Thèmes : BREXIT. Mobilisation the3million : Nicolas Hatton, pdt ; Sophie Routier,
conseillère consulaire. // COMMUNAUTÉ FRANÇAISE. Salon FAFGB : Guillaume Bazard,
consul général ; Jean-François Le Gal, pdt FAFBG ; Olivier Bertin et Roch Miambanzila,
conseillers consulaires ; Patricia Connell, déléguée consulaire. // ENSEIGNEMENT. Soirée
CFBL : Denis Bittmann, proviseur ; Marie-Pierre Bouché, pdte CFBL parents.

En savoir +

http://www.oliviercadic.com/en-circonscription/en-circonscription-au-royaume-uni-londres-12-octobre-2019/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
http://www.oliviercadic.com/en-circonscription/en-circonscription-au-royaume-uni-londres-12-octobre-2019/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
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Londres – Brookwood (Surrey) – Canterbury (Kent) (10-11
novembre 2019)
 
Thèmes : DEVOIR DE MEMOIRE. Hommage à tous les morts pour la France (Brookwood) :
Catherine Colonna, ambassadrice de France au Royaume-Uni ; Joëlle Garriaud-Maylam,
sénatrice des Français établis hors de France ; Eric Pagès, contre-amiral. / Office du
souvenir (Londres) : Stéphane Desmarais, pasteur ; Guillaume Bazard, consul général,
Roch Miambanzila, conseiller consulaire ; Gabrielle Mulas, ex-pdte de l’association des
Corses du RU Pasquale Paoli. // ENSEIGNEMENT. 13è journée pédagogique du Parapluie
Flam (Londres) : Joëlle Simpson, pdte et Sophie Lefèvre, chargée de la communication ;
Roch Miambanzila, conseiller consulaire et pdt de l’école Flam la Marelle à Dartford ; Jean-
Francois Le Gal, pdt de la FAFGB. / King's School (Canterbury) : Nathalie Geoffroy,
enseignante.

En savoir +

http://www.oliviercadic.com/en-circonscription/en-circonscription-au-royaume-uni-londres-brookwood-canterbury-10-11-nov-2019/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
http://www.oliviercadic.com/en-circonscription/en-circonscription-au-royaume-uni-londres-brookwood-canterbury-10-11-nov-2019/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
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Londres (21-22 nov. 2019)
 
Thèmes : COMMUNAUTÉ FRANÇAISE. Réunion annuelle des consuls honoraires :
Catherine Colonna, ambassadrice de France au Royaume-Uni ; Guillaume Bazard, consul
général ; Joëlle Garriaud-Maylam, sénatrice des Français établis hors de France ;
Alexandre Holroyd, député des Français de l'étranger et les conseillers consulaires de la
circonscription de Londres et celle d'Edimbourg.

En savoir +

http://www.oliviercadic.com/en-circonscription/en-circonscription-au-royaume-uni-londres-21-22-nov-2019/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
http://www.oliviercadic.com/en-circonscription/en-circonscription-au-royaume-uni-londres-21-22-nov-2019/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
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PLF2020 – Notre réseau diplomatique : des économies en guise de
stratégie

Quelle sera la carte de notre réseau diplomatique dans dix ans ? L’image que donne notre
diplomatie est celle d’un reflux continu depuis 1995. C’est très perceptible à travers la vente
de notre patrimoine immobilier. Et si l'on pensait différemment ? Certains ambassadeurs
aimerait avoir le droit d'administrer localement leurs résidences en trouvant des sources de
profit.

En savoir +

http://www.oliviercadic.com/au-senat/plf2020-notre-reseau-diplomatique-des-economies-en-guise-de-strategie/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
http://www.oliviercadic.com/au-senat/plf2020-notre-reseau-diplomatique-des-economies-en-guise-de-strategie/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
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La Ville de Paris ravive la mémoire de Pasquale Paoli

En 2013, au cœur de l'abbaye de Westminster où figure le buste de Pasquale Paoli, j'avais
conclu mon discours devant l’Association des Corses du Royaume-Uni Pasquale Paoli
(ACRUPP), en me demandant quand Paoli aurait droit à une avenue à Paris. Le Conseil de
Paris vient d'émettre un vœu en ce sens.

En savoir +

OPINIONS

http://www.oliviercadic.com/au-senat/la-ville-de-paris-ravive-la-memoire-de-pasquale-paoli?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
http://www.oliviercadic.com/au-senat/la-ville-de-paris-ravive-la-memoire-de-pasquale-paoli?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
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QAG – Ma question au gouvernement sur la Chine + réponse (vidéo
04:15)

Comment pensez-vous imposer la réciprocité des échanges entre la Chine et l’Union
européenne ? C’est l’interrogation que j’ai soulevée lors de la séance des Questions
d’actualité au gouvernement (QAG), le 6 octobre, à la faveur du déplacement du président
Macron à Shanghai. Pourquoi ce qui est interdit à nos entreprises en Chine n'est-il pas
interdit aux entreprises chinoises dans l’UE ?

En savoir +
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Ma résolution sur la violation des droits humains au Venezuela
adoptée à 95,5% – (vidéo 10m)

La France ne saurait être un sanctuaire pour les bénéficiaires du régime Maduro. Ma
proposition de résolution (PPR) adoptée par 324 sénateurs contre 15 était destinée à
renforcer les sanctions à l’encontre des responsables des violations des droits humains au
Venezuela.

En savoir +

Pour consulter les articles parus dans l'InfoLettre précédente n°43 (août 2019). LIRE

Abonnez-vous à mon HebdoLettre
pour suivre l'actualité qui vous concerne

  
Merci de vous ENREGISTRER sur mon blog

  
Vous recevez cette infolettre destinée aux Français du Royaume-Uni,
vous pouvez également recevoir mon HebdoLettre pour vous tenir
régulièrement informés de mon activité parlementaire. 

          

http://www.oliviercadic.com/au-senat/ma-ppr-sur-la-violation-des-droits-humains-au-venezuela-adoptee-video-10m?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
http://www.oliviercadic.com/au-senat/ma-ppr-sur-la-violation-des-droits-humains-au-venezuela-adoptee-video-10m?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
http://bit.ly/2LZfEw2?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
http://www.oliviercadic.com/lettre-dinformation-olivier-cadic/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
http://www.oliviercadic.com/lettre-dinformation-olivier-cadic/?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
https://www.facebook.com/olivier.cadic.5?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
https://twitter.com/oliviercadic?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
https://www.youtube.com/channel/UCOSPcmUzuP3AJx6rBI-nsbw?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44


28/11/2019 link.oliviercadic.com/m2?r=pTE3NTE0xBDQwVFvAtC-PPdL0JR10Nn5WtCg0NNjxBBB0Noi0Mv00L1VQtCtf-_Qyyj50M3guGplYW5waWV…

link.oliviercadic.com/m2?r=pTE3NTE0xBDQwVFvAtC-PPdL0JR10Nn5WtCg0NNjxBBB0Noi0Mv00L1VQtCtf-_Qyyj50M3guGplYW5waWVycmVwb25… 15/15

Collaborateurs
 

- François Gheysens
- Marie-Blanche Payerne-

Camps 

Nos coordonnées
 

Palais du Luxembourg
15 rue de Vaugirard

75006 PARIS
 

Nous contacter
 

 +33 (0)1 42 34 14 66
 

o.cadic@senat.fr

MENTIONS LEGALES 
Vous recevez ce message car vous êtes inscrit sur la liste électorale consulaire du Royaume-Uni. Conformément aux dispositions

de la loi "informatique et libertés" du 6 janvier 1978, vous pouvez vous opposer à l'envoi de nouveaux messages en cliquant sur le

lien de désinscription ci-dessous.

Désabonnement

 

https://www.facebook.com/olivier.cadic.5?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
https://twitter.com/oliviercadic?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
https://www.youtube.com/channel/UCOSPcmUzuP3AJx6rBI-nsbw?utm_source=Sarbacane&utm_medium=email&utm_campaign=28/11/2019%2016:25:49%2020191114OC-RU44
mailto:o.cadic@senat.fr
http://link.oliviercadic.com/r/USBSHOW/43/17514/wVFvAr4890uUddn5WqDTYw/Qdoiy_S9VUKtf-_LKPnN4A?email=jeanpierrepont@gmail.com&adm=o.cadic@senat.fr

